
一般質問通告書

質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

１ 大賀広史 １
1時間10分 6/7

(1)
① 不審者の発生状況と対応
② 情報の公開・共有について

(2)

２

(1)
① 教員の勤務実態調査結果を受け、本町の

小中学校の教員の勤務の現状と課題は

② 中学校の部活動指導員(外部指導員)の積
極的な配置についての考えを伺う

③ 学校応援団の活動について伺う
(2)

① 改築工事の進捗状況・稼働開始は
② 食育推進の事業について

３
町長
担当課長

(1)
① コミュニティ・マルシェの移住推進セン

ターの進捗について
(2)

２ 小鷹房義 １
50分 6/7

(1)

(2)
(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

３ 森　利夫 １
50分 6/7

(1)

(2)

(3)

備品の購入は、誰がどの様に手当するのか
を伺う

交流棟の職員構成を伺う

お昼の合図の復活について
町長
副町長
担当課長お昼のサイレンでの合図が廃止になって久

しいが、廃止の経緯を伺う
１日の中での時間の区切りとして、町民に
何らかのお知らせをしたらいかがか

地域包括ケアセンターについて
町長
副町長
教育長
担当課長

備品が必要と思うが、購入する品目、数量
及びおおむねの価格を伺う

子どもたちの通学路の安全対策を伺う
町長
副町長
教育長
担当課長

先日、登校中に起きた少女の殺人事件をど
う捉えているのか
この事件について学校内、教育委員会など
での話し合いがもたれたのか

犯人捜査の際には、防犯カメラが非常に役
に立っているが、どう思われるか
登下校の危険箇所には、防犯カメラの設置
が望ましいと考えるが、いかがか

新学校給食センターについて

空き家対策

空き家バンクシステムについて

町の空き家の現状と対策について伺う

農業者支援事業の補助について
町長
副町長
担当課長農業従事者に対して町からの補助が必要に

なってきていると思うが、どう考えるか
近隣での農業支援策はどのようであるか
これからの鳩山の農業の振興発展をどのよ
うに捉えているか

質問事項・質問の要旨

地域の防犯について
町長
教育長
担当課長不審者対策について

通学路や公園などに防犯カメラの設置を

教育行政について
町長
教育長
担当課長チーム学校としての取組み
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(4)

(5)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)

(2)

(3)

４ 中山明美 １
1時間 6/7

(1)

(2)

(3)

(4)

２

(1)

(2)

３

(1)
(2)
(3)
(4)

５ 日坂和久 １
１時間 6/8

(1)

子ども・子育て支援事業について
町長
教育長
担当課長町内小中学校の登下校時等の児童・生徒の

安全対策について伺う

鳩山町の交通網について
町長
教育長
担当課長10月に再編計画を策定し、乗り入れなど、

見直すとのことだが、どのように変わるの
か
循環バスは運行しなくなるのか

新教育長の教育理念・方針について抱負を伺う
町長
教育長
担当課長児童生徒の安心安全について

もし、いじめがあった場合の対応について
学力向上の取り組みについて
将来どのような人間になって欲しいか

遺族会に加入されていない、遺族の方々が
いるように思うが、詳細を把握しているの
かを伺う
県主催の戦没者追悼式に、各自治体の
「長」が多数出席しているが、近隣の出席
状況を伺う

業務継続計画について
町長
教育長
担当課長緊急時の職員参集の把握はどのようにする

のか
災害時に活用できる各小中学校のプールの
水は、どのくらいの時間で、どのくらいの
量が活用できるのか
プロパンガス協会と災害時の協定を結んで
はいかがか
町民にできることはなにか

この先建設される太陽光発電施設の、規模
と数量と場所を伺う

太陽光発電施設を建設すると、固定資産税
が上がると聞いているが、地目ごとにどれ
位上がるのかを伺う
近隣で太陽光発電施設の建設を、規制して
いる自治体があるかを伺う

山中に建設する太陽光発電施設は、極端に
緑を失うので、規制すべきと考えるが如何
か

遺族会と戦没者追悼式等について
町長
副町長
教育長
担当課長

鳩山町遺族会はどのようにして、立ち上げ
られたのか経緯を伺う

交流スペースを利用して開催する予定の事
業等を伺う

指定管理者の決定と業務委託料はどのよう
に決めるのかを伺う

太陽光発電について
町長
副町長
担当課長町に新設される太陽光発電施設は、どの様

な許認可により、建設されているかを伺う
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

① 通学路の安全対策について伺う
② 亀井小学校学童保育利用児童の安全対策

について伺う
(2)

① ひとり親になった時の親と子の最多年齢
層を伺う

② 母子家庭と父子家庭の割合について伺う

③ ひとり親家庭の町内居住地について伺う
④ 持ち家（本人・親族）比率について伺う

⑤ 近隣自治体と比較した鳩山町の世帯収入
の傾向を伺う

⑥ 子の祖父または祖母との同居率について
伺う

６ 石井　徹 １
１時間 6/8

(1)

(2)

(3)

２

(1)

(2)

(3)

(4)

３

(1)

(2)

(3)

７ 小川唯一 １
50分 6/8

(1)

２

(1)

(2)
(3)
(4)

８ 根岸富一郎 １
1時間30分 6/8

(1)

① 平和首長会議への加盟の経過について

平和施策について
町長
担当課長

鳩山町非核平和都市宣言について

町の活性化について
町長
教育長
担当課長町民の日を制定してはどうか

職員の再任用について
グラウンドゴルフ場を新設してはどうか
沼を整備して農業の振興を

鳩山町の行政区割り（郡制）について
町長
副町長
担当課長比企郡にありながら、現在は「比企広域市

町村圏組合」に属さず、生活に密着する警
察、消防、広域行政等、その殆どが西入間
地区に属しているが、このことの経緯を伺
う

このことに行政上の問題はないか

現在の郡制は行政区割りでないようだが、
今の状況に不自然さを感じる。町ではどの
ように考えているか伺う

亀井小学校の松の木の管理について伺う
町長
教育長
担当課長２世の松を考えているか

鳩山町の地域包括ケアセンターとの関連は

今後、在宅医療相談拠点事業が県から各市
町村へ移行されるというが、鳩山町ではど
うなるのか

アクティブシニア事業（高齢者活躍）について
町長
担当課長

県からモデル自治体に指定されたが、どの
ような経緯で指定されたのか

鳩山町ではどんな事業を進めているのか

鳩山町の高齢者の就労需給（希望者と就業
環境）の状況は

今後の取り組みは

町長
教育長
担当課長

鳩山町ひとり親家庭等の支援について伺う

医療と介護の連携について
町長
担当課長

県が医師会と整備している在宅医療相談拠
点とはどのようなものか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

② 平和のつどいの考え方について
③ 核兵器禁止条約をどのように受け止めて

いるか

(2)
① 核兵器の被害と救済をどのように考えて

いるか

② 原子力発電事故と再稼働問題をどう考え
ているか

(3)
① 公職にあるものは、憲法遵守義務がある

と考えているか

② 憲法９条は、特別な条項か
③ 日本の過去の戦争や国際紛争の解消の方

法は、軍事が必要か

２

(1)

(2)

(3)

(4)

(5)

３

(1)
① 農業振興ではどうか
② 人の確保、増加ができるか
③ 事業の狙いが将来的に必要なものか
④ 史跡等の活用についてどう考えているか

(2)

① いつから（計画年度）、誰が（事業者）
運営し、何を（商品）、誰に（客の予
想）売るか

② 財源はどうするのか

９ 石井計次 １
1時間 6/9

(1)

① 一部再改定を必要とする要因を伺う
② 今後のまちづくりにおける企業誘致の課

題は何か

③ 中長期的な税収目標を設定しては如何か
(2)

① 旧玉川工業高校敷地について
② 泉井・竹本地域について
③ 石坂地内について伺う

企業誘致について
町長
担当課長

第５次鳩山町総合計画基本構想一部再改定
について

企業誘致の取り組み状況について

雨水による洪水や土砂崩れ対策はできてい
るか

地域環境の変化への対応（気温や風通し、
景観など）
大規模なものの規制や町面積に対する規制
が必要ではないか

生活環境、産業振興、税務課などで把握で
きる個々の設置数と面積及び合計の設置数
と面積、町面積の割合について報告できる
か

北部地域の活性化事業推進について
町長
副町長
担当課長地元の要望とかみ合った事業になるのか

平成29年度にどこまで進めることができる
か

町長
担当課長

原子力問題について

日本国憲法９条について

太陽光発電設置状況について
町長
副町長
担当課長大風の被害対策はできているか
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

２

(1)
① 両事業で実施する事業区分について
② 地域活性化に対する効果について

(2)

① 施設整備及び運営に関する課題は何か
② 施設運営に対する考え方を伺う
③ 施設の運営目標のうち売上、来訪者数を

どのように見込んでいるか伺う

３

(1)
① 地域包括ケアシステムの構築について

② 保険者である市町村の機能強化について
(2)

① 保険料の水準について

② 要介護者等の地域の実態把握（調査）は
どのようにされるか伺う

４

(1)

① 成長した糸ヒバの剪定とつつじの株から
の野木について

② 植栽管理等足場の安全確保策について
(2)

① ジャブジャブ池の整備について伺う

10 小峰文夫 １
1時間 6/9

(1)

① 試運転期間終了後、利用者がどのように
変化したか伺う。（増えたか、減った
か）

② 年間5300万円のうち補助金はいくらか、
また、何年間受けられるのか

２

(1)
① ときがわ町旧玉川工業高校の用地に立地

表明した企業の、その後の進捗状況は

３

(1)

① 平成29年度に違反建築物に対して、担当
事務所から動きはあったのか

② 今後、どのように指導していくのか

４

違反建築について
町長
担当課長

県道ときがわ坂戸線、東側（赤沼地内）の
違反建築について

今宿小学校プールについて
教育長
担当課長

北部地域活性化事業の町営路線バス運行事業につ
いて

町長
担当課長

年間5300万円の事業費をかけた高坂駅行き
のバス運行について

企業誘致について
町長
担当課長

旧玉川工業高校用地について

農村公園について

第７期介護保険事業計画について
町長
担当課長

計画策定にあたっての基本的考え方を伺う

第７期計画策定について

公園整備について
町長
教育長
担当課長おしゃもじ山公園整備について（４月29日

開催のつつじ祭りをふまえて）

北部地域活性化事業について
町長
担当課長

活性化事業と地元対策事業について

泉井体験交流施設及び上熊井直売施設につ
いて
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質問
順序

質問者
質問の
相　手

発　言
時　間

質　問
予定日

質問事項・質問の要旨

(1)

(2) いままでプールに入った木の葉は、どのよ
うに取り除いてきたのか

教育長
担当課長

グラウンド西側の山際にあるプールに、木
の葉除けの屋根を取り付けられないか
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